

## La pratique artistique comme thérapie



*Les patients de l'atelier thérapeutique du centre hospitalier ont participé à l'accrochage, organisé le vernissage et tiennent aussi des permanences dans la salle d'exposition.*

L'association Stand-Art offre à des personnes souffrant de troubles psychiques et psychologiques la possibilité de s'épanouir dans une discipline artistique, une pratique manuelle. « **Quelle que soit leur maladie, elles montrent des troubles de la rencontre avec les autres,** explique Yvonick Josse, infirmier. **Ce qui se passe pendant le processus de création est important.** » Ces ateliers de peinture et de sculpture qui permettent à 40 patients, sur prescription médicale, d'avancer un peu plus dans leur parcours personnel, sont encadrés par des artistes

professionnels. Cette année, il s'agit de la céramiste Gaëlle Hautmann et du peintre Jean-Luc Bourel. « **Cela change tous les deux ans,** poursuit le soignant. **Le changement est important, même si cela apporte de la crainte auprès des patients** ». Ces derniers présentent leurs toiles, des portraits ou des paysages et leurs pièces en céramique, dont une est issue d'un travail collectif.

**Tous les jours jusqu'au 30 novembre,** de 14 h à 18 h, 1<sup>er</sup> étage de la mairie.

MXL10  
GUEST FRANCE ::::  
NOVEMBRE 2013